

Protokoll der DFBL-Präsidiumssitzung vom 13. August 2016 in Bredstedt

Teilnehmer:

Bernd Höckel, Harald Muckenfuß, Siegfried Linke, Karl Ebersold, Hans Retsch, Günter Lutz, Fritz Unger, Bernhard Hoffrichter und Ulrich Meiners
Entschuldigt fehlten: Rainer Frommknecht, Jürgen Albrecht und Roland Schubert

Tagesordnung:

1. Überarbeitung der Ausrichterverträge für die DMs der Frauen und Männer

Die Ausrichterverträge werden den neuen Erfordernissen angepasst. Insbesondere gibt es beim Thema Pressearbeit und Medien einige Entschlackungen. Ein Livestream – mit Unterstützung durch die DFBL - wird zukünftig gefordert werden.

2. Ligaeinteilung für die Feldsaison 2017- 2. Liga Nord und Ost **Frauen**

Das Präsidium diskutiert die Situation ausführlich. Nach Abwägung aller Vor- und Nachteile beschließt das Präsidium nach der SpOF im Sinne einer vernünftigen Einteilung folgende Ligazugehörigkeit:

Der MTV Wangersen wird der 2. Liga Ost zugeordnet. Diese umfasst nun 10 Teams, so dass es dann drei Absteiger geben wird.

In der 2. Liga Nord spielen dann folgende Teams: Wardenburger TV, TK Hannover 1, TV Lemwerder, TV Voerde, TV Westfalia Hamm, MTV Diepenau, TK Hannover 2, TuS Spenge, Braschotter TV.

3. Schiedsrichterwesen

Hans Retsch, Präsidiumsmitglied Schiedsrichterwesen berichtet über die massiven Probleme bei der Schiedsrichterfindung für die Bundesligen.

Zum verpflichtenden Schiedsrichtereinsatz wird Folgendes beschlossen :

Wird kein Schiedsrichter gefunden, müssen die spielfreien Mannschaften den Schiedsrichter stellen.

Eine solche Maßnahme ist nur mit Zustimmung des zuständigen Schiedsrichter-Einsatzleiter möglich.

In diesem Fall ist ein Tagegeld (= € 25,00) nach FBGO 7.2.3 an den jeweiligen Schiedsrichter zu zahlen.

Dieser Einsatz zählt nicht als "Auswärtseinsatz".

Spezielle Schiedsrichtereinsätze werden besprochen (Beispiel: Michael Behrens – nun Wardenburger TV – als früheres Ahlhorner Vereinsmitglied und Schiedsrichter bei Spielen des Ahlhorner SV!). Grundsätzlich gab es in diesen und vergleichbaren Fällen keine Probleme!

Deutsche Faustball-Liga e.V.

im Deutschen Turner-Bund



Angedacht wird - zur Entspannung der Situation – eventuell in der 2. Liga der Frauen die Vereine einen Schiedsrichter stellen zu lassen – frühestens ab Feldsaison 2017 ...

Die Vorschläge für neue I-Schiedsrichter für das Jahr 2017 müssen vorbereitet werden.

Eine Reduzierung der Schiedsrichteranzahl bei Deutschen Feldmeisterschaften wird besprochen und beschlossen.

4. Bundesliga: Teambögen

In diesem Punkt hat es eine deutliche Verbesserung durch das neue Verfahren gegeben. Trotzdem mangelt es bei mehreren Vereinen noch am Mannschaftsfoto, das nicht den Vorgaben entspricht (hohe Auflösung, Vollständigkeit, Nummern auf der Brust sichtbar...).

Eine Sanktionierung wird für die kommende Hallensaison in Aussicht gestellt.

5. Weltmeisterschaft Frauen - siehe auch Startseite der DFBL

<http://faustball-liga.de/>

Für die kommende Faustball Weltmeisterschaft der Frauen in Brasilien gibt es eine Fanreise – zurzeit knapp 20 Teilnehmer.... Weitere Fans sind sehr erwünscht.

Ein Autogramm-Büchlein ist in Arbeit...! Jan Beckmann wird diese WM pressemäßig begleiten.

6. Dringende Ausrichtersuche:

Es fehlen noch Ausrichter für

- die Deutsche Meisterschaft der Männer und Frauen im Feldfaustball 2017
- die Europameisterschaft der Frauen und mU21 in Deutschland !!!!

Die nächste Telefonkonferenz findet statt am Montag,
den 12. September, 20:30 Uhr

Protokollant:
Ulrich Meiners